



そよかぜ

一宮市立今伊勢小学校
そよかぜだより 9月号
令和7年9月1日(月)

長い夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。休み明けでなかなか気分を切り替えるのは難しいかもしれませんが、少しずつ学校の生活リズムに戻れるとよいと思います。

2学期は、学校行事が盛りだくさんです。9月下旬からは、運動会の練習も始まります。1か月の練習の中で、一人一人が本番に向けて気持ちを高めていけるよう支援していきたいと思います。

2学期も保護者の皆様、ご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



出校日の子ども達の様子



夏休みの途中で
みなさんの元気な顔が見られて、
よかったです！

お願い

- まだまだ暑い日が続きます。熱中症対策として、水分補給をこまめに行います。必ず毎日水筒を持たせてください。また、汗拭きタオルや着替えのご準備もお願いします。
- 筆箱の中身を確認していただき、鉛筆5本(長めで削ったもの)、消しゴム、赤青鉛筆、定規がそろっているようよろしくお願いいたします。
- 道具箱をまだ持ってきてない方は、再度中身を確認していただき、のりやセロハンテープ、色鉛筆の補充をよろしくお願いいたします。

※9月の集金については、後日、個別でお知らせします。

